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回答网民提问不是作秀
"

记者视点

!"
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#$

小时读者热线
#
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江苏都市网
((()*+),-

$

江苏首席生活门户网
%

789 :;!!<=>?@A?BC

D9EFG)HIJKLDMN$OOO

!"#$%&'(

)*+,-./012

78PQ9:;!!"RST=>?UVWXEY 9>Z[\]^_\`_a

b_cd_efgLD@hiLj kk '$ lmnopq (""" rsLDt uv9

U!<VWY wx:;!yz{|}W~�9��?�9��?�M����9

�wx�sU��Y ��P�t����v9U��!<VWq��Y ����x

:;!?XEML��t

快报记者 都怡文 陈英

!

市长在线
"

下午
!

点半开始
#

但

很多市民
!

点不到就按捺不住急着

上线了
#

网名很有南京特色
#

如
!

过江

难
"!

新江北人
"!

石城女侠
" #

还有

的自称
!

市长
" #

于是出现了网上两

个
!

市长
"

同时在线的场面
#

让在场

的人忍俊不禁
$

!

市长
#

你在不在啊
%

能看见我的

问题吗
% "!

市长
#

请问政府有办法解

决我们过江难的现实问题吗
% " &&

网友的热烈出人意料
$

据统计
#

同时

在线的网友最多时达到
"!!

人
$

衣食

住行
#

吃喝拉撒
#

什么问题都统统

!

抛
"

给了市长
#

其中既有政策咨询
#

也有事件的投诉
#

还有很多有理有据

的建议和意见
#

所有的问题都是市民

亲身经历
'

切身感受
$

问题实在太多了
#

蒋宏坤也不断

提醒自己
(!

快点
#

快点
#

多回答几

个
) "

原定
#

个小时的在线问答到
$

点半却怎么也刹不了车
#

于是延时

#%

分钟
$

最后一条信息就是一位叫

!

市长
"

的网友提议
(!

南京市的领

导能否人人都开信箱
#

以便于百姓反

映问题
% "

蒋宏坤回答说
#!

这个建议

很好
#

现在南京市长
'

副市长都有信

箱了
$

我们以后要把信件处理规范

化
#

就网民反映的问题及时给大家一

个满意的答复
#

就是一时不能解决

的
#

我们也要做好答复工作
#

请网友

放心
" $

$

点
&%

分
#!

市长在线
"

结束
#

后台统计显示
#

在
'%

分钟时间里
#

网民在线提出的问题多达
&(((

多

条
)

还有一些市民通过现场热线

"$)$''##

参与互动
#

热线刚接完一

通
#

马上又响起
$

工作人员说
#

市民

反映的问题在梳理后会让各个部门

!

领
"

回去办理
$
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.

年解决
/

万困难

家庭住房问题

网民
!

秦淮渔翁
"#
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蒋宏坤
#

我们作了调

查
#

统计出南京现在住房比

较紧张
#

收入较低的住房困

难 户 大 约 还 有
'

万 户 左

右
#

计划用
$

年时间基本

解决他们的住房问题
$

一

是加快推进保障性住房建

设
#

新建
)((

万平方米经

济 适 用 房
#

储 备 廉 租 房

$(((

套
*

二是加快推进老

旧小区的整治出新
#

全市

还有
%!

个小区
#

$!(

万平

方米左右是危旧房
#

$

年内

全面解决
*

三是加快小区

的出新
'

改造
#

通过
$

年时

间基本整治完毕
$
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过江通道建设不会

推迟

网民
!

小市民
"#
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蒋宏坤
#

这个说法不

准确
$

过江通道建设市政

府非常重视
#

并不怕建了

后影响江北楼市价格
$

过

江 通 道 的 建 设 首 先 看 需

要
#

还要履行审批程序
$

目 前 跨 江 的 第 四 座 大 桥

已经开工了
#

最近也在抓

紧研究纬三路的建设
#

何

时开工要看审批情况
$

跨

江 通 道 是 南 京 城 市 建 设

中一项重要工程
#

我们将

加快建设
#

缓解过江难的

问题
#

为跨江发展提供更

好的交通条件
#

请网友们

放心
$
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现场督办广州路
.%

号
%

单元脏乱差

网民
!

广州路居民
"#
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蒋宏坤
#

我们肯定管
)

我为我们没有管到位表示

歉意
$

市容局局长在这里表

一个态
#

怎么管理好
%

市容局局长张东毛
#

我

们这两天立即进行现场检

查
#

保证在短时间内把问题

解决好
$
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网友抱怨空气差
&

市长现场承诺

网民
!

市民我
"#
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蒋宏坤
#

南京空气质量

问题有不少市民反映
#

最近

几年市委市政府非常重视
#

去年已经把南京化纤厂等一

些污染严重的企业搬出主

城
#

大气污染也有了改善
#

但

人民群众对空气质量要求也

越来越高
$

我们正在研究加

大环境保护的力度
#

将加大

改造搬迁主城的污染企业
$

过两年南京空气污染治理

情况会上一个新台阶
$
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更多专科医院将纳

入居民医保

网民
!

小智芬
"#
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市劳动和社会保障局

局长刁仁昌
#

现在居民医保

定点医院有
$((

多家
#

目前

有很多南京比较好的专科

医院已经进居民医保
#

下一

步按照有关条件
#

逐步把符

合条件的都纳入进来
#

为市

民提供更好的就医条件
$

在线现场

由于在线的问题太多
#

屏幕上滚

动的问题多得让人眼花缭乱
#

主持人

只好担起了
!

筛选
"

的任务
#

不过
#

蒋

宏坤屡屡指着屏幕打断主持人的话
(

!

这个问题我来说说
" $

!

等一下
#

我刚看到有一个盲人

的问题
$ "

蒋宏坤把鼠标滑到一位盲

人网友的问题
#!

他说自己是通过盲

文电脑软件跟我们进行电脑交流的
#

之前给我发了两封信
#

问我收到没

有
% "

看到这里
#

市长向这位网友首

先道歉
( !

我在这里要向这位网友表

示歉意
#

因为我的信箱里面每天有

#((

多封信
#

有部分重要的信是我来

办理
#

另一些是办公室的同志办理

的
#

你的两封信我确实没有看到
$ "

接

着他马上表态
(!

这两天我一定会把

你的信找出来
#

及时给你一个答复
$ "

除了市长之外
#

昨天参加
!

市长在

线
"

的还有
'

个部门的
!

一把手
" #

他们

分别来自南京市教育局
'

劳动和社会

保障局
'

民政局
'

卫生局
'

建委
'

房产管

理局
'

市容管理局
$

'

位
!

一把手
"

坐在

那儿
#

随时准备回答网民的问题
#

尤其

是具体投诉
$

记者注意到
#

不少局长特

别带上了自己的
!

智囊团
" $

网民抛出
$'''

多问题

市长不停抢话
#

这个问题我来说说

热烈互动

领导干部纷纷
!

触网
"
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什么是官员的
!

网民观
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关注每一个人
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一时兴起
"

与常态化
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快报记者 郑春平
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政坛新风扑面而来
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南京市政府秘书长魏克

告诉记者
#

这样的
!

在线
"

形

式今年每位南京市长
'

副市

长都要轮一遍
$ ! +

市长在

线
,

将会制度化
#

今年
&

月

份开始
"

位市长
'

副市长每

个月轮流在线
#

明年则改为

每两个月在线一次
#

每次市

长
'

副市长都会安排相关部

门负责人共同在线
#

听取民

意
$ "

所有在线提出的问题
#

他们都会经过整理后发至各

个相关职能部门
#

由他们进行

处理解决
#

并给予网友一定

的答复
$

在市长在线开通的

同时
#

政府还会开通相应的

电话热线
#

所有电话投诉
'

意

见也会经过统一梳理分配
$

魏克透露
#

%

月下旬
#

就会有一次新的
!

市长在

线
" #

届时在线的是南京市

副市长靳道强
$

同时
#

他也

建议广大网友在网上提问

时能够尽可能提些相对具

体的问题
#

并留下真实姓

名
'

联系方式
#

以便政府部

门与他们联系沟通
$

市长
'

副市长每月轮流
!

在线
"

在线计划


